**LaPolitica**Online

05/09/2024

LEGISLATIVO





## El Financial Times muy duro contra la reforma judicial: compara a México con Rusia

Desde el medio afirman que la iniciativa corre el riesgo de socavar el Estado de Derecho.



En el marco de la votación sobre la reforma al Poder Judicial, el Financial Times lanzó una muy dura opinión sobre esta iniciativa, describiendo a sus lectores posibles escenarios que resultarían "una pesadilla" para el mundo financiero.

"Imagínese que usted es el director general de una empresa multinacional y que se enfrenta a un competidor estatal que compite de forma desleal. Sus abogados dicen que tiene un caso sólido, pero el juez es un aliado del partido gobernante, el regulador es un funcionario del ministerio propietario de su competidor y la autoridad fiscal lo amenaza con encarcelarlo mientras verifica si sus facturas pueden ser fraudulentas", inicia diciendo la columna de opinión, El mundo empresarial alerta sobre la reestructuración constitucional en México.

Michael Stott, autor del texto, señala que la iniciativa fue propuesta de López Obrador, sobre el cual señala que no puede reelegirse como presidente, pues no lo permite la Ley, en consecuencia, "utiliza la recién adquirida fuerza de su partido Morena en el Congreso -en la práctica una supermayoría- para completar una 'cuarta transformación'".

Y si bien advierte que una gran mayoría de voces está a favor de mejorar el sistema judicial mexicano, asegura que para los líderes empresariales, los cambios de López Obrador provoca temores de que "empeoren las cosas al politizar la justicia".

El problema impactaría a sectores como la de minería, energía y telecomunicación, pues son las que requieren mayores inversiones al largo plazo y, por ende, es vital el buen funcionamiento del Estado de Derecho.

El Financial Times muy duro contra la reforma judicial: compara a México con Rusia (lapoliticaonline.com)